

Ya tenemos las imágenes de la X. edición de la Carrera de las empresas.

18/05/2017

El 7 de mayo a las 10:00 se celebró la X edición de la Carrera de Empresas.

Esta carrera de 8.5km discurre entre las tres playas de Donostia en recorrido llano y bonito.

En esta edición solo hemos podido reunir un grupo y estos pudieron disfrutar de un buen día en la carrera.

Gracias a los/as participantes y a todos/as los que os habéis interesado en participar, esperemos contar con más equipos el curso que viene.

